

Medienmitteilung vom 30. April 2025

Trimbach: Kind wird auf Fussgängerstreifen von Auto erfasst und verletzt

Auf der Baslerstrasse in Trimbach ist am Dienstag, 29. April 2025, ein Kind beim Überqueren der Strasse von einem Auto erfasst und dabei erheblich verletzt worden.

Am Dienstag, 29. April 2025, um zirka 17 Uhr, beabsichtigte ein 9-jähriger Knabe mit einem Trottnett die Baslerstrasse in Trimbach, im Bereich des Restaurant Mohr, zu überqueren. Dabei kam es zur Kollision mit einem Auto, welches in Richtung Olten unterwegs war. Gemäss derzeitigen Erkenntnissen wurde der Knabe dabei erheblich verletzt. Nach der medizinischen Erstversorgung vor Ort wurde er durch den Rettungsdienst in ein Spital verbracht und anschliessend mit einem Rettungshelikopter der Alpine Air Ambulance in ein Kinderspital geflogen. Aufgrund dieses Ereignisses war die Baslerstrasse kurzzeitig nur einspurig befahrbar. Der genaue Unfallhergang wird durch die Polizei abgeklärt.



Für Rückfragen: Thomas Salzmann, Kommunikation und Medien, Telefon 032 627 71 12, medien@kapo.so.ch
Medienmeldungen unter polizei.so.ch, Bild/er mit Quellenangabe zur Veröffentlichung frei.
Folgen Sie uns auch auf 